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 Durante toda esta semana y la siguiente tiene
lugar en Granada el Festival de Cine Flamenco,
uno de los más visitados de España.

El Festival muestra diversos documentales y
eventos típicamente flamencos, los artistas que
provienen de Granada y se han hecho
internacionales.

El Festival comienza con la historia de la Platería
y la saga flamenca de los Coloraos, que albergan
en su haber una impresionante mezcla de estilo,
arte y tradición, y cuyas cualidades han pasado
de generación en generación.
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En estos días el Festival de cine flamenco se
centra en el flamenco como arte, y nos trae la
vida de varios grandes de este mundo.

El festival nace con el fin de resaltar las diversas
perspectivas y formas de vivir el Flamenco en el
mundo. Es un certamen que busca fomentar la
producción audiovisual en el ámbito del
Flamenco, incentivando la creación artística a
través de propuestas en formatos como
documental, ficción, animación y videoclip. Se
alienta la participación de realizadores tanto
españoles como extranjeros, especialmente de
directores jóvenes. 
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El objetivo es ofrecer, a numerosos autores, la
oportunidad de producir películas relacionadas
con el Flamenco. 

De esta forma, se pretende abrir un espacio al
arte y a las emociones que converjan en el cine
documental y de ficción, con el Flamenco como
hilo conductor. El festival proyecta trabajos que
reflejen las diversas realidades y sensibilidades
en torno al Flamenco en distintas partes del
mundo, desde lo personal hasta el movimiento
social que arraiga en el Flamenco como forma
de vida y expresión cultural.
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En todo ello, una mención especial es la de la
Platería, que cumple 75 años en su dedicación a  
Granada.

La preservación y difusión del flamenco es sin
duda una de las cosas que merecen la pena, ya
que en las raíces mismas de la ciudad está
enclavado el arte de toda una generación de
personas que hacen de su talento un estilo de
vida, haciendo sentir a los demás la belleza.


